
 図書館協議会からの意見 
第 22 期図書館協議会では「図書館の役割、あり方について」でいただいた意見より 
＊対応を検討したもの 

中高生の居場所、勉強する場所が市内に少ない。 
  ⇒ＰＴＡ2 者懇談会でも要望があり、H30.7 から読書室の座席数を増やし、利用年

齢を高校生から中学生以上に変更 
サンパルネ以外に窓口を増やせないか 

  ⇒H30.6 議会一般質問で「サンパルネ等.図書館以外の施設で予約図書を受取れな

いか」と聞かれ先行事例を参考に研究していくと答弁 
    予約受取りには資料の保管場所やシステム対応運用変更等課題が多い。サンパ

ルネ事務室は狭く対応が難しい。この後に公共施設、民間商業施設が候補に出

ているが、個別の検討にまでは至っていない。 
   恩多ふれあいセンターに図書館機能の充実要望をＰＴＡ2 者懇談会でいただき、

市民協議会とも相談して図書コーナーの本を入れ替えた。 
＊未着手の意見 

宅配ボランティアの導入検討 
デジタル資料の検討 
中央図書館にエレベーターを 
中央図書館は中心館としての規模や機能強化が必要 

   業務スキル継承のためにも研修の充実だけでなく、根本的な司書職職員補充など

職員体制のことも検討してほしい。 
 


